
令和５年度 第１回地域密着型サービス運営推進会議報告書 

 

開 催 日 時 令和５年７月７日 １７：４５～１８：２２ 

開 催 場 所 通所介護ルミエール食堂兼機能訓練室 

参 加 者 

地域住民代表者 藤 井 順 子 様  

芦屋市潮見高齢者生活支援センター 善 積 雅 子 様 

芦屋市高齢介護課 生 友 愛 理 様 

芦屋市高齢介護課 坂 谷 晶 子 様 

利用者 園 田 エツコ 様 

利用者 大 山 節 子 様 

高齢介護係長 夏 野 真梨子 

ルミエール地域密着型通所介護管理者 池 宮 弘 隆 

ルミエール定期巡回管理者 柏 原 静津子 

ルミエール地域密着型通所介護生活相談員 佐 藤   稔 

司 会 進 行 生活相談員 佐 藤   稔 

議事録作成者 生活相談員 佐 藤   稔 

 

１ 当日の次第 

 (1) 開 会 

 (2) 名札及び出席者名簿による出席者の確認 

 (3) 令和４年度 下半期事業報告 

 (4) 運営方針の報告 

 (5) 事故 

 (6) その他の報告 

 (7) 質疑応答及び意見交換 

 (8) その他 

 (9) 閉 会 

 

２ 令和４年度 下半期事業報告 

  池宮管理者から令和４年度下半期報告書に基づいて説明する。 

  新型コロナウイルスの感染予防を強化することで、利用者及び職員の感染者を最小限にとど

めたこと。 

  当通所介護の特徴として、利用者の健康維持を図るため、ストレッチ運動、プレミアムジム、

マシーンジム、足湯、平行棒による歩行訓練を日課にしていること。 

  今期の利用者は、上半期より右肩上がりの状況であったこと並びに利用者の平均年齢が約８

３歳で介護度が軽度、中度の方が約９５％を占めていることが特徴に上げられる。 

 

３ 運営方針の報告 

  池宮管理者から運営基本方針に基づいて説明する。 



４ 事故の報告 

  車両事故１件、皮膚の剥離事故１件の報告がある。 

 

５ その他の報告 

  ヒヤリハットや苦情報告はなし。 

 

６ 質疑応答、意見交換 

  委 員 ルミエールを利用してよかった。日々が楽しいです。機械を使用するのが嬉しい。 

  委 員 職員が若いのによく気が付くし、優しい。送迎車がいいです。 

      手先の運動ができ、家での運動方法を教えてもらえて嬉しかった。 

  委 員 通所介護に来て明るい雰囲気を味わって、明るくなりました。 

  委 員 折り紙で時期折々の花を作ることができて、家でできないのに嬉しい。 

  管理者 お二人の委員から感謝の言葉をいただき、恐縮します。これからも利用者の方の意

向を踏まえ、サービスの提供をしてまいります。 

  委 員 置いてある雑誌は見飽きましたので新しい雑誌を買っていただきたい。 

      全部は大変ですので、半分ぐらい入れ替えてほしいです。 

  管理者 考えておきます。  

  委 員 入浴する利用者は何人程度おられますか。 

  管理者 入浴者は１日で１１人から１２人で１人３０分、３時間コースで６人です。  

  委 員 コロナ感染が２類から５類へ変更になりましたが、今も感染対策を同様に行ってい

ますか。 

  管理者 ２類のときと同じく、換気に気を配り、また、利用者間にアクリル板を設置してい

ます。職員については、週２回抗原検査を継続して行っています。 

  委 員 事業報告で４月に桜花見ドライブを実施したとありますが。  

  管理者 送迎の途中、少し遠回りして、下車せず車中から市内の桜並木や公園内の桜を楽し

んでいただいたということです。  

  委 員 芦屋市委員から「芦屋市認知症高齢者の見守り・ＳＯＳネットワーク事業」のチラ

シを出席者に配布し、説明させてください。 

  進行役 了解します。 

  芦屋市委員から「芦屋市認知症高齢者の見守り・ＳＯＳネットワーク事業」について説明が

ある。 

 

７ その他 

  次回の推進会議は、令和６年１月頃を予定していることを伝える。 

 

 

 

 

 


